



Für ein strahlendes „Helau“

Einmal im Jahr, da geht es in der „Apollonia Praxisklinik“ richtig jeck zu: Dann ist Prinzenpaarempfang!

In dieser Session gab es ein besonders großes Helau. Denn Apollonia-Zahnarzt Dr. med. dent. Philip Dann ist Mitglied der „Große Karnevalsgesellschaft“ – zu der auch Prinz Carsten II. gehört! Den Prinzenorden von Prinz Carsten und Venetia Yvonne sponsert die Praxisklinik ebenfalls. „Als alteingesessene Düs-

seldorfer Zahnarztpraxis fühlen wir uns dem Düsseldorfer Brauchtum verpflichtet“, erklärt Dr. med. dent. Sebastian Plogmann. „Wir haben einen großen Bezug zu Düsseldorfer Traditionen.“

Prinz Carsten II. wurde übrigens in dem Behandlungszimmer auf den Zahn gefühlt, in dem sonst die Patienten ein Zahnbleaching erhalten. „Für ein strahlendes Helau“, befand der Prinz.

21 Jahre

21 Rhein

21 Taxi

gratulieren dem Düsseldorf EXPRESS zum 50-jährigen Jubiläum.

RHEIN TAXI 21 21 21
Datenfunkzentrale 21 21 21 GmbH

APOLLONIA
Praxisklinik für Zahnheilkunde

Jetzt Termin vereinbaren

DIE ZAHNÄRZTE IN DÜSSELDORF



ZAHNÄRZTE-TEAM

Behandlung von Angstpatienten // moderne Implantologie

- // Zahnimplantate
- // Kieferorthopädie
- // Invisalign
- // Parodontologie
- // Kinderzahnheilkunde
- // Oralchirurgie
- // Prophylaxe
- // Vollnarkosebehandlung
- // Eigenes Meisterlabor
- // Medizinisches Bleaching
- // Behandlung von Angstpatienten
- // Kiefergelenkserkrankungen

Telefon 0211 - 2109 5000

Apollonia Praxisklinik | Rostocker Str. 18 | 40595 Düsseldorf
www.apollonia-praxisklinik.de